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Membres du CA Présents : 
 BOYER Alain, BERTHIER Guy, GAROSCIO Christine, RAMPAL Georges, CADENEL Louis, 
MARTIN Martine, TCHORDIKIAN Jeanine, LAMACCHIA, Annie, TAGLIAFERRI, Cathy, 
MESLEM Tahar,  
Membres du CA Absents excusés : 
Anne Marie GUIGNARD ; Yves SAMAT……………………… 
Membres du CA Absents :  
………………………………………………………………………………………. 
Elus présents 
Mr HATTAB………………………………………………………………………………… 
Intervenants extérieurs présents : 
………………………………………………………………………………… 
 
Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :   18       . 
 
Préambule : Afin de faciliter la lecture du compte-rendu, les notes des chapitres ne sont pas 
forcément dans l'ordre chronologique, mais ont été quelquefois regroupées. 

 
Le président de séance est Alain Boyer 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 
 

Ordre du jour 
I Validation de l’ordre du jour 
II Validation du CR précèdent 
III Compte rendu des activités 
IV Budget 
V Question diverses 
 
Le président de séance invite M. ALLALI Roustom à venir s’asseoir au coté de M. 
FADHLA Hattab et le bureau du CIQ. Il demande aux participants de bien vouloir excuser 
l’absence de la présidente du CIQ. 

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

III Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 

Mme la Présidente absente, nous a transmis le résumé de ses actions. Mme MARTIN 
nous présente les diverses réunions auxquelles la présidente a participées et nous en 
souligne les points importants. 

1) Réunion en Mairie de secteur 15/16 du 07 /11 /2016 avec la SNCF, les élus de 
secteur, les CIQ. 

Ligne nouvelle, plus LGV (Ligne à grande vitesse) Parce qu'il est prévu de faire 
passer aussi les Ter existants, tous les trains de marchandises et la nouvelle ligne Ter 
Aubagne Vitrolles en plus des TGV 
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L'objectif final est fixé aux environs de 2030 Mais le "Grand Marseille " et le " grand Nice 
" seront réalisés en premier. 
En résumé 
Concertation en 2016 
Enquête publique en 2018 
Déclaration d'utilité publique et suivi des études détaillées et travaux préparatoires 
2019 
Réalisation à partir de 2022 
Deux variantes proposées qui de toute façon impacteront le 15 eme 
Variante 1 
Qui rase le sud des Aygalades au niveau des 4 chemins avec de nombreuses 
expropriations, le commissariat du 15 .... 
Variante 2 
Qui fait moins de dégâts et d'expropriations sur les Aygalades Mais impacte plus Le 13 
eme arrondissement, plus urbanisé avec plus de population qui fait que cette variante ne 
serait pas privilégiée. 
Samia Ghali demande une troisième variante passant par le littoral jusqu'à Euromed, 
proposition non retenue jusqu'à présent car la SNCF a pour cahier des charges de tout 
envoyer sur St Charles pas sur Euromed. 
Roland Cazzola a demandé qu'on fasse aussi des tunnels sur les Aygalades, seule partie 
où la ligne passe en surface. Pas possible techniquement, problème de pente et ils sont 
obligés de passer par là car autrement ils impacteraient Caravelle protégé par la loi sur 
l’eau. 
L'objectif est que tout rejoigne une super gare St Charles avec gare souterraine pour 
laisser passer les trains qui ne s'arrêtent pas .... Tous les impacts sur le 15 eme et aucun 
bénéfice. Hormis la gare de St Antoine, aucune gare de quartier ne fait partie des plans et 
projets. L'existence de la gare de St André reste en question. Et beaucoup d'impacts 
prévisibles sur St André. Il est évident que la place centrale que prend notre gare de St 
Antoine sur leur projet, hors ligne nouvelle, nous a au moins rassurés sur son avenir 
incertain jusqu'à présent. 
Pour les détails, il faut consulter le site 
http://www.lignenouvelle-provencecotedazur.fr/ 
 

2) Commémoration de l'Armistice à St Antoine pour tout le 15 eme arrondissement 
du11/11/2016 avec les élus, les anciens combattants, des Présidents de CIQ du 15 et 
16 et les habitants de St Antoine sont venus nombreux que nous les remercions 

 
3) Réunion de présidents de CIQ De la FEDERATION du 15 eme du 15 / 11/2016 avec la 
police municipale **  Leur service enquête n'a pas trouvé d'indices permettant 
d'identifier le coupable des dépôts de viande à St Antoine lors du week end du 11 
novembre. Ils ont aussi créé un service Chantier que l'on peut saisir si on a un doute sur 
des échafaudages mal placés par exemple ou sur des réalisations publiques mal 
adaptées, rond points .... 
Les caméras vidéo installées 
On peut savoir si elles fonctionnent ou pas .Quand elles fonctionnent, un petit panneau 
est posé sur son poteau .Si le petit panneau n'est pas placé la caméra ne fonctionne pas 
encore . 
Les caméras tournent à 360 degrés tout le temps, un fait survenu dans un temps court 
dans un angle de caméra peut donc leur échapper .Sur une file de voitures en 

http://www.lignenouvelle-provencecotedazur.fr/
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stationnement interdit, elles ne voient que la première. Si les véhicules sont mal 
positionnés, la caméra ne voit pas les plaques .Par contre la police municipale peut 
envoyer des équipes quand les caméras montrent ces faits de manière répétitive . 
 
2)La présidente a demandé à la FEDERATION si on pouvait faire venir Mme Cordier de 
MPM pour constater les problèmes d'hygiène et de propreté dans nos quartiers. 
Le Président MARLETTI va en faire la demande au titre de la FEDERATION 15 avec visite 
des "points noirs " du 15 eme sur une journée, Chaque président restant dans son 
quartier et le Président MARLETTI venant à heure fixée accompagné de Mme Cordier. 
 
M. le vice président nous présente les diverses réunions auxquelles il a participées et 
nous en souligne les points importants 
 

1) Réunion du conseil citoyen du 24/11/2016 
2) Réunion du 21/11/2016 en mairie de secteur avec les commerçants sur le 

parking de la gare 
  

b) Dossiers en cours 

M Boyer Alain nous fait le point sur les dossiers en cours : 
 
1- Discussion sur le parking de la gare avec M. ALLALI Roustom présent (aucun autre 
commerçant n’est présent) : Alain après avoir fait le résumé des épisodes précédents , 
nous expose les résultats de la réunion en mairie : Mme Samia Ghali propose que la 
SNCF propriétaire du parking rétrocède le terrain après remise en état (propreté et 
sécurisation) soit à l’association des commerçants qui en assurera la propreté et la 
sécurité , ou que MPM en devienne propriétaire et remette le parking dans son domaine 
et en assure l’entretien . 
 
Annie se plaint que depuis que le parking est fermé, il faut faire le tour à pieds jusqu’au 
nouveau parking, elle signale en outre que  maintenant le grillage a été vandalisé. 
 
M. ALLALI Roustom nous indique que l’association des commerçants est en train de se 
reformer et nous nous réjouissons de pouvoir enfin travailler ensemble avec une 
association représentative. 

 
2- Problème des dépôts de déchets de viande dans Caravelle et autres endroits de St 
Antoine : Mme Helly et Mr Roustom nous montrent des photos. Discussions sur 
l’incivilité de certains commerçants. Le président de séance lit le courrier de JP Renucci à 
Mme DERDERIAN dans lequel la sénatrice maire demande un contrôle plus énergique 
des abonnements des commerçants de St Antoine et plus de sévérité en cas d’infraction. 
C’est encore un sujet sur lequel l’association des commerçants et le CIQ peuvent 
travailler ensemble. 
 
Alain propose de demander à la Mairie s’il y a possibilité d’installer sur les lieux 
habituels de dépôts de déchets, une caméra mobile, pour essayer de traquer les auteurs. 
M. FADHLA Hattab pense que cela est une bonne idée et va en parler en Mairie. 
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Alain rappelle à Mr Hattab que lors de la dernière visite de la sénatrice maire à St 
Antoine, celle-ci avait proposé une réunion en pour travailler sur la problématique de la 
collecte des ordures. Le CIQ est en attente de cette réunion et près à travailler. 
  
- Alain nous expose le résumé de la réunion du conseil citoyen : Problème des gros 
travaux sur le secteur : manque de concertation en amont, fausse concertation juste 
avant les mises en services. Décision prise d’inviter M. Binet pour parler de la 
transversalité et de la cohérence des différents projets MRU et rencontre avec le 
président de Cap au Nord Entreprendre pour évoquer les besoins non pourvus d’emploi 
et les ressources disponibles sur notre territoire. 
Les CC seront associés au choix des dossiers subventionnés dans le cadre de la politique 
GIP. Alain est pressenti pour participer au choix. 

V Questions ou remarques diverses 
Question de Mme HELLY et de Mr Roustom : le platane devant le café de la gare : il 
menace de tomber à nouveau. Problème de la barrière sur le trottoir qui n’a pas été 
réparée. 
M. FADHLA Hattab a noté le problème 
Georges Rampal évoque aussi le problème du mur chemin de Mimet  qui s’est effondré 
avec les dernières pluies. 
  
M. FADHLA Hattab indique que la mairie a la possibilité d’offrir l’apéritif de début 
d’année. Il faut faire un courrier à la Mairie. 
 
Prochaine Réunion le jeudi  05 / 01 /2017 à 18H 
 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est 
levée à 19h15 heures. 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la 
réunion mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 1/12/2016 
Signé par le vice  Président  et le Secrétaire.  
 


